



« Dans chaque situation, il y a de l'espoir »



Mahtahni dankt Gott für seine Gnade, die sie trägt. / Mahtahni remercie Dieu pour sa grâce qui la porte.
© GLoCon / Libre de droits

Le film « Together » documente le travail de l'Armée du Salut dans 39 communautés en Inde, en Chine, en Zambie et aux Etats-Unis.

Le nouveau documentaire « Together - A Journey of Neighbourhood Conversation » (Ensemble - un voyage dans les conversations entre voisins) réalisé par [AFFIRM's GLoCon](#), traite des situations dans 39 communautés en Inde, à Atlanta USA, en Chine et en Zambie.

Le film montre l'ampleur de la force mise en œuvre lorsque les familles et les communautés se mettent ensemble pour résoudre leurs problèmes. L'implication de diverses Eglises dans la mission intégrée joue également un rôle majeur. Les histoires montrent également le travail de l'Armée du Salut dans ces domaines. Au centre du film, on retrouve les salutistes australiens Ian et Alison Rader Campbell.

Des transmetteurs d'espoir

Lors de la présentation du film au Quartier Général international de l'Armée du Salut à Londres, le Général André Cox a déclaré : « Le film montre qu'il y a de l'espoir dans toutes les situations. » Le film correspond très bien à l'Armée du Salut, « parce que nous sommes aussi des porteurs d'espérance. Nous croyons en la transformation », ajoute le Général Cox.

Auteur

La Rédaction / Source : IHQ Communications International Headquarters

Publié le

10.8.2017